



よく遊び じっくり学び 正しく選ぶ 子

緑小だより 2月号

令和4年1月31日(月)

茅ヶ崎市立緑が浜小学校
校長 柴田 貴行

○現在の学校におけるコロナ感染予防対策について

急激なコロナウイルス・オミクロン株の流行に伴い、現在神奈川県にはまん延防止等重点措置が発令され、茅ヶ崎市の感染レベルは3へと変更されました。オミクロン株はデルタ株よりも重症化リスクは低いと報道されているものの、感染力が3～4倍という推計もあります。お子様の毎朝の検温や健康観察を引き続きお願いいたします。

茅ヶ崎市教育委員会のガイドラインでは、昨年9月に実施不可とされたものに加えて、今回は次のようなものが新たに禁止となっています。

- ・実験室・実習室等でのグループによる実験・観察活動・制作活動、PC室における授業→対面での会話は不可
- ・体育実技におけるチーム編成：攻守が入り乱れることによる接触を伴う活動は不可。
- ・外部の方を招聘しての学級単位・学年単位の講演会等→学級単位は可、学年単位は不可。
- ・全校集会・学年集会、小学校6年生対象の中学校教員による出前授業、異学年交流・タテ割り活動等の実施日がレベル3の場合は不可。
- ・ペアワーク・グループワーク、合唱指導は不可。

また、上記以外にも今までレベル3で禁止となっていた活動（調理や運動会、遠足、懇談会・授業参観等）も中止とされました。

学校としては当面行事は実施できず、日々の授業での学びを着実に継続していくことに集中したいと思えます。

このような状況下ですが、音楽の授業のリコーダー・鍵盤ハーモニカ演奏・歌唱は、評価（テスト）のために、教師のそばで距離をとって順番に演奏することは認められました。ただし、通常の練習は学校では不可とされていますので、宿題としてご家庭で練習を依頼する場合がございます。ご協力お願いいたします。

○年度に2回目のオリンピック・パラリンピックです。

2月には、北京オリンピック・パラリンピックが予定されています。かつては、4年に1度、同じ年に冬季・夏季の順で2つのオリンピック・パラリンピックを実施していた時期もありましたが、今は、冬季・夏季に2年の間隔をあけて実施するようになっているので、夏季東京大会のコロナ対策の結果とはいえ、すぐにオリンピック・パラリンピックが行われる感があります。夏季とはまた違う冬季

の競技に取り組むアスリートたちをテレビ等で観戦し、今年度2回目の「見て学ぶ」機会としてはいかがでしょうか。

○情報モラル教室を行いました。

オンライン形式で情報モラル教室（低学年・高学年別）を実施しました。学習課題となるイラスト等がモニターに大きく表示され、分割された画面の下のように講師の方が写って、各学級とやりとりをしながら、スマートフォン等の使い方のルールを学びました。日々の授業も含めて知識としては蓄積されていきますが、ルールを守っていく力をもつことも必要ですね。

○職員着任のお知らせ

1月14日（金）をもちまして、教諭1名が出産のため休暇をいただいております。後任として1月24日（月）より、教諭1名が着任いたしました。5年生理科・算数 T・T、4年生理科・算数 T・T、3年生算数 T・T を担当いたします。よろしくお願いいたします。